

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **A. Latar Belakang Masalah**

Dalam upaya meningkatkan volume penjualan barang, suatu perusahaan sering menerapkan kebijakan penjualan kredit, disamping juga kebijakan penjualan tunai atau kredit. Kebijakan penjualan kredit yang diterapkan oleh perusahaan ternyata menghasilkan piutang bagi perusahaan. Masalah piutang yang dihasilkan dari penjualan kredit tersebut juga ternyata tidak bisa diabaikan begitu aja karena resiko yang mungkin dihadapi oleh perusahaan yang berkaitan dengan piutang lebih besar dibandingkan jika perusahaan menjual barang tunai.

Tingkat perputaran piutang akan mempengaruhi penerimaan dan pengeluaran kas. Menurut Kasmir (2010:176), “Perputaran piutang merupakan rasio yang digunakan untuk mengukur berapa lama penagihan piutang selama satu periode atau berapa kali dana yang ditanam dalam piutang ini berputar dalam satu periode”. Semakin tinggi tingkat perputaran piutang maka semakin cepat pula menjadi kas yang akan digunakan kembali dalam kegiatan operasional perusahaan serta resiko perusahaan dapat meminimalkan sehingga perusahaan dapat dikategorikan perusahaan likuid.

Bagi perusahaan masalah profitabilitas menjadi hal penting untuk meningkatkan Net Profit Margin ( Laba Bersih), yang akan menghasilkan keuntungan bagi perusahaan.

Berdasarkan uraian diatas, peneliti tertarik melakukan penelitian dengan judul **“Pengaruh Perputaran Piutang terhadap profitabilitas di Perkebunan Nusantara IV Medan.”**

## **B. Rumusan Masalah**

Berdasarkan latar belakang yang diuraikan di atas, maka peneliti merumuskan masalah penelitian ini yaitu: **“apakah Perputaran Piutang berpengaruh secara parsial terhadap profitabilitas di Perkebunan Nusantara IV Medan”**

## **C. Tujuan dan Manfaat Penelitian**

Tujuan Penelitian

Adapun tujuan yang ingin dicapai dari penelitian ini adalah **“Untuk mengetahui apakah Perputaran Piutang berpengaruh secara parsial terhadap profitabilitas di Perkebunan Nusantara IV Medan”**

## **D. Manfaat Penelitian**

Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan manfaat sebagai berikut:

- a. **Bagi peneliti**, yaitu memberikan kesempatan kepada penelitian untuk menganalisis masalah dan hal-hal yang terdapat di perusahaan sebagai objek yang diteliti dengan mengembangkan dan menerapkan teori-teori yang telah diperoleh selama kuliah sehingga dapat menambah wawasan, pengalaman, dan meningkatkan kematangan berfikir dalam pengambilan keputusan.

- b. **Bagi perusahaan,** hasil penelitian ini digunakan sebagai bahan pertimbangan pihak manajemen dalam meningkatkan laba
- c. **Bagi pihak lain,** untuk menambah dan mengembangkan wawasan khususnya mengenai pengaruh perputaran piutang terhadap profitabilitas perusahaan

